

Balonmano

Patinaje

Pendientes de los lesionados

Grupo y Juanfersa Comunicalia ultiman el derbi y establecen medidas especiales dado el limitado aforo del Braulio García

Gijón, J. J.
Las plantillas del Grupo Covadonga y Juanfersa Comunicalia preparan con intensidad el derbi local que les enfrentará el próximo sábado a las 20 horas en el Braulio García. Los dos entrenadores están pendientes de varios jugadores que arrastran molestias. Los más dudosos son el pivote Carlos Prendes en el Grupo Covadonga y el lateral Rubén Río en las del Juanfersa Comunicalia, los dos se perdieron ya la pasada jornada liguera. El partido supondrá un hito en el balonmano gijonés porque nunca antes se habían enfrentado dos equipos de la ciudad en esta categoría. Además ambos llegan separados por tan sólo un punto en una temporada irregular.

Se espera una gran entrada lo que unido al reducido aforo del Braulio García motiva que la directiva grupista haya tomado algunas medidas extraordinarias. La principal es que será necesario la presentación del carnet de socio para acceder al pabellón o bien estar en posesión de una de las entradas que el Grupo envió al Juanfersa Comunicalia, 200 en total. Este club remitió ayer un comunicado para informar a sus abonados como hacerse con alguna de ellas.

La directiva del Juanfersa Comunicalia agradece el gesto del Grupo e informa a sus abonados que "dado que el número de entradas es considerablemente me-



Carlos Prendes, con la camiseta del Grupo Covadonga. | ÁNGEL GONZÁLEZ

nor al de abonados (el club supera los 800) la asignación de las mismas será para jugadores de los equipos base, abonados y patrocinadores".

Los abonados que deseen asistir al partido deberán solicitar las entradas con un correo electrónico a la dirección del club: abjonjovellanos@gmail.com, indi-

Los datos

► **Entradas.** El Juanfersa Comunicalia dispone de 200 entradas a repartir entre 800 abonados.

► **Prioridad.** El club las destinará a jugadores de los equipos base, abonados y patrocinadores.

► **Cómo conseguirlos.** Los interesados deberán enviar una solicitud al correo del club con su nombre, categoría del abono y teléfono de contacto.

► **Reparto.** El plazo de solicitud finalizará a las 14 horas del viernes. Esa misma tarde el club se pondrá en contacto con los solicitantes para proceder a la entrega de las entradas. En caso de haber más peticiones que entradas se adjudicarán por orden de petición.

cando nombre y apellidos, categoría del abono y un teléfono de contacto. La fecha tope para solicitar las entradas será las 14 horas del viernes 20 noviembre. El club se pondrá en contacto con todos los solicitantes a lo largo de la tarde del viernes para indicarles como se procederá a la entrega de las mismas. En caso de que haya más peticiones que entradas el club las adjudicará por riguroso orden de comunicación con el club.

Shelia Posada, quinta en 500 metros en el Mundial

Gijón, J. J.
Sheila Posada (Pelayo) acabó en quinta posición en la prueba de 500 metros sprint lo que supone la mejor clasificación de la representación asturiana en el Campeonato del Mundo de patinaje de velocidad que se está disputando en la localidad china de Kaohsiung.

Posada fue además la primera europea en esta prueba que estuvo dominada por la colombiana Yesi Puello con la representante de Corea Soyeog Shin en segundo lugar, la de China Taipei Ho-Chen Yang en tercero y la estadounidense Erin Jackson, cuarta.

Sheila se mostró muy contenta con este puesto sobre todo porque las patinadoras que la han superado son todas profesionales y sólo se dedican a entrenar mientras que ella tiene que compaginar sus entrenamientos con el trabajo. Además de este puesto la gijonesa quedó décima en 1.000 metros y décimo sexta en 300 contra reloj. La representación española finalizó las pruebas de pista sin ninguna medalla, algo que esperan lograr a partir de hoy en la competición de circuito que se adaptan mejor a sus condiciones. Además de Sheila Posada Asturias cuenta con otros dos representantes Itziar Gutiérrez y David López.

Vela

Los hermanos Alonso, segundos en el Mundial de 49er

Gijón, J. J.
Los hermanos Federico y Arturo Alonso Tellechea ascendieron a la segunda posición al término de la octava de las regatas del Campeonato del Mundo de la clase 49er que se está disputando en Buenos Aires. La pareja asturiana suma 38 puntos tras lograr tres cuartos puestos, dos octavos, un noveno y un primero tras descartar su peor clasificación hasta el momento una décimo segunda posición. Los cuatro barcos españoles que participan se juegan sus opciones de estar en los Juegos de Río.

Tercera

Viti Amaro se hace cargo del Industrial y Javi Manín llega al Rocés

Gijón, J. J.
El Gijón Industrial ya tiene entrenador, Viti Amaro se hizo ayer cargo del equipo hasta el final de temporada en sustitución del cesado Felipe Vega Arango. Amaro es perfecto conocedor del club no en vano fue el segundo entrenador de Javi González e incluso se hizo cargo del primer equipo fabril a la marcha de este. Además fue jugador y entrenador de los equipos base. Viti afronta la tarea de cambiar el rumbo del equipo gijonés que en estos momentos marcha en la última posición de la clasificación con 8 puntos y una sola victoria. Sin



Viti Amaro, ayer, antes de su primer entrenamiento. | JUAN PLAZA

embargo el Gijón Industrial está a solo dos puntos de salir de los puestos de descenso por lo que las esperanzas son máximas. Este no fue el único movimiento en los clubes gijoneses de Tercera. El TSK Rocés acaba de reforzarse con la incorporación del delantero Javi Manín que vuelve al club tras haber militado

en el División de Honor. Manín jugó en el Lealtad, la pasada temporada en el Industrial y en esta formaba parte de la plantilla del Urraca. Al igual que el Industrial el TSK Rocés está en posiciones delicadas ya que tiene los mismos puntos que el Mosconia que ocupa puesto de descenso.

TENIS

Nadal derrota a Murray en la Copa Masters

El tenista Rafa Nadal ha logrado ayer un gran victoria en la Copa Masters al superar por un contundente 6-4 y 6-1 al actual número 2 del ranking ATP, el escocés Andy Murray. Esta victoria supone el primer triunfo de Nadal ante Murray en la presente temporada y lo hizo de manera contundente especialmente en el segundo set. En la primera ronda de la Copa Máster Rafa Nadal había superado a Wawinkra también en dos sets, 6-3, 6-2. Nadal tras dos partidos es junto a Roger Federer en único de los participantes que no ha cedido un set

HOTEL CLUB DELPHOS

GRAN FIESTA del otoño

Parrillada, Amagüesta y SORPRESAS MUY ESPECIALES!

VIERNES 20 NOV

CUPÓN INVITACIÓN 1 copa x persona